

Une délégation nombreuse d'Étatsuniens assistera au défilé du 1er mai à Cuba



La Havane, 29 mai (RHC).- Avec presque 300 participants, les États-Unis seront le pays le plus représenté parmi les délégations étrangères invitées au défilé du 1er mai à La Havane où des milliers de Cubains célébreront la Journée Internationale des Travailleurs.

Des organisateurs des activités prévues ont fait savoir à la presse que parmi les délégations étrangères les plus nombreuses figurent aussi celles de la France, de l'Uruguay, du Chili et de l'Argentine.

La présence des 5 antiterroristes cubains, Fernando González, René González, Antonio Guerrero, Gerardo Hernández et Ramón Labañino, au défilé de ce vendredi est une motivation spéciale pour les invités étrangers et pour tous les Cubains en général.

Toutes les provinces cubaines ont confirmé que tout est prêt sur leur territoire pour la célébration du 1er mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54328-une-delegation-nombreuse-detasuniens-assistera-au-defile-du-1er-mai-a-cuba>



Radio Habana Cuba